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POLÍTICA 
Cabeza. El Tribunal Superior de Justicia emitirá en este mes la resolución en el caso de 
Armando Rivera Castillejos, sobre la impugnación en contra de la resolución del IEQ, de 
multar al PAN, por los anuncios espectaculares colocados en diciembre por Rivera, informó el 
magistrado de la sala electoral, Sergio Herrera. (MR) 
 
El PAN considera evidente que el PRI está detrás de Antorcha campesina, que azuza a la 
población de la Piedad, en el caso del pozo que reclama la población en la Piedad. (MR) 
 
Dice el Presidente del PRI, Hiram Rubio García, que la compra de votos a través de los 
programas sociales como el PAC, es un hecho que se realiza desde hace tiempo en todos los 
municipios del estado. (MR) 
 
El que acusa tiene la obligación de demostrarlo, dice el coordinador de los diputados del PRI, 
Jaime Escobedo Rodríguez, quien consideró que Edmundo Guajardo Treviño miente, 
porque el PRI no financia ni apoya a Antorcha campesina, como afirma el dirigente panista. 
(MR)  
 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratificó el resolutivo del IEQ, para no 
dar registro como organización política a Alianza campesina. (MR) 
 
Por el momento no hay visos de una posible coalición entre el PAN y el PNA para el próximo 
proceso electoral, asegura el diputado Oscar Arturo Rodríguez. Resaltó que lo mejor para 



 2

su partido sería llegar solos al 2009, porque ya son una opción política sólida para la 
ciudadanía. (MR) 
 
En la reunión que se llevó a cabo entre el gobernador Francisco Garrido y el presidente del 
Comité Directivo Estatal del PRD Horlando Caballero Núñez, el mandatario estatal ratificó 
una vez más el respeto y colaboración institucional que el poder ejecutivo tiene con cada uno 
de los diversos institutos políticos. (EL) 
 
El domingo pasado se llevó a cabo el 5º consejo estatal del PRD en Querétaro, segunda 
sesión del consejo a la que el secretario del sol azteca a nivel estatal Ulises Gómez de la 
Rosa no acudió. Horlando Caballero Núñez dirigente en el estado de dicho partido, 
informó que si falta en tres ocasiones será sancionado y elegirán a otra persona para el 
cargo. (EL) 
 
Cabeza. Tras reiterar que uno de los principales objetivos que tiene en mente es recuperar el 
registro del partido en el Estado y ofrecer mayores oportunidades de participación a los 
jóvenes y a las mujeres, el candidato a la Presidencia del PVEM en Querétaro, Ricardo 
Astudillo, presentó su propuesta de trabajo a los militantes de los municipios de Huimilpan, 
San Juan del Río, Corregidora, Ezequiel Montes y Jalpan. (MR) 
 
De los 27 sitios de Internet de las entidades gubernamentales revisadas por la Comisión 
Estatal de Información Gubernamental, más de la mitad obtuvieron el 100% y al resto les 
falta actualizar su información informó Miguel Servin del Bosque comisionado presidente 
de dicha institución. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. En el periodo de agosto a diciembre, los diputados pretenden resolver los 167 
pendientes que se tienen en el congreso, aseguró el Presidente de la mesa directiva, Jaime 
Escobedo Rodríguez, quien mencionó que el análisis de los documentos no se hará al 
vapor, sino que se estudiarán de manera minuciosa. (MR) 
 
La comisión instructora de la legislatura no tiene facultades para dar a conocer los resultados 
de la demanda de juicio político en contra del secretario de desarrollo urbano y obras 
públicas, aseguró la diputada Adriana Fuentes Cortes, secretaria de dicha comisión. (EL) 
 
Para el próximo año, debido a las necesidades en cuanto a la materia judicial y los juicios 
orales, el presupuesto del Tribunal Superior de Justicia podría llegar hasta los 5 mdp, 
comentó el diputado Alejandro Straffon Baez presidente de la mesa directiva en la 
legislatura (hasta el 31 de julio). (EL) 
 
El diputado Alejandro Straffon Báez  presidente de la mesa directiva del congreso local, 
indicó que de acuerdo a la visita de la Comisión Estatal de Información Gubernamental a la 
página de la legislatura, este poder tuvo 10 de calificación. (EL) 
 
Querétaro podría recibir cerca de 300 mdp para la conservación o restauración de 
monumentos históricos, esto como parte de los festejos del bicentenario, informó el diputado 
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panista e integrante de la comisión legislativa especial par a los festejos del bicentenario 
Alejandro Straffon Baez. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comenta que el asesinato  y previa tortura de los cuatro 
policías federales este fin de semana es uno de los hechos más graves de la delincuencia 
organizada realizados en Querétaro. No vayan a empezar con el absurdo de que se trata de 
un hecho aislado. Con esto debe revisarse el operativo interinstitucional y ver cómo está 
funcionando. Es necesario pensar en nuestra vecindad con el estado de Michoacán, una 
entidad convulsionada por el narco… Ayer iba a tomar posesión como Secretario general del 
PRD, Ulises Gómez de la Rosa, pero no llegó. A donde sí llegó es a la reunión que tuvieron 
con el gobernador Francisco Garrido… El proceso electoral en el PVEM huele muy mal; hay un 
solo candidato, muy poca militancia y así está haciendo campaña. (MR) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Todas las empresas aéreas se han visto afectadas con el incremento de la turbosina y por ello 
se ha incrementado el precio de los vuelos, dijo Marco Antonio Ruiz Pérez, gerente de 
ventas de Continental airlines. Sin embargo destacó que la gente sigue haciendo uso de esos 
servicios, por lo que la demanda no ha disminuido. (MR) 
 
El presidente del centro manufacturero de México de Bombardier, consideró que el 
crecimiento del cluster aeronáutico en Querétaro va a paso lento. (EL) 
 
Se espera que este mes el Secretario de hacienda Agustín Carstens visite Querétaro para la 
reunión de la comisión permanente de organismos fiscales. (MR) 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
24 mil alumnos de la UAQ y 2 mil alumnos de bachillerato hoy reinician clases, informó el 
rector Raúl Iturralde Olvera, quien agregó que este periodo deberá ser de crecimiento y 
consolidación. (EL) 
 
Con descuentos de hasta el 30% inició este viernes (y se acabó ayer) la Proferia de regreso a 
clases 2008, con lo que se pretende ofrecer precios más bajos a los padres de familia que 
están por surtir su lista de útiles escolares. (EL) 
 
Querétaro es uno de los 10 estados de la República donde se va a aplicar el programa 
“Juégala” que es organizado por la fundación de fútbol Barcelona y los estados 
Iberoamericanos para la educación de la ciencia y la cultura, con apoyo de la USEBEQ, en el 
que los ganadores podrían viajar con todo pagado a Barcelona y a Madrid. El concurso 
consiste en hacer un trabajo de deporte y valores que tenga en cuenta la actividad física, 
sentirse bien y la importancia de los valores de la comunidad. (EL) 
 
Más de 400 familias del estado de Querétaro fueron atendidas por los 45 egresados del 
diplomado de especialización “Orientación familiar”, impartido por el Centro de Ciencias para 
la Familia durante este ciclo escolar. (EL) 
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SOCIEDAD 
El Padre José Morales Flores dejó de ser el vocero de la Diócesis de Querétaro y sede su 
lugar al Padre Saúl Ragoitia. Fue vocero durante 50 años y dice que no le entristece su 
salida. (MR) 
 
Tomó protesta como arzobispo de Tulancingo monseñor Domingo Díaz Martínez, lo cual 
es muy significativo y fortalece a la Iglesia queretana, pues fue formada en el presbiterio de 
nuestro estado y aclara el empeño del obispo en la formación de nuevos sacerdotes, dijo el 
presidente de la comisión diocesana de pastoral de la comunicación Saúl Ragoitia. (EL) 
 
El próximo 8 de agostos se festejará el aniversario número 25 de la ordenación episcopal del 
obispo Mario de Gasperin, el cual ha contribuido a que los queretanos sean parte de la 
Iglesia universal, dijo el vicario general de la Diócesis del estado monseñor Salvador 
Espinosa Medina. (EL) 
 
La titular de protección civil municipal Teresa Calzada informó el fin de semana que de 
acuerdo a los reportes de la dependencia, se esperan lluvias moderadas a fuertes con 
actividad eléctrica para esta semana. Por su parte el director de gestión de emergencias 
Gerardo Quirarte dijo que ya están preparados para la temporada de lluvias. (EL) 
 
Un boletín emitido por los responsables de Antorcha campesina, anuncian que van a realizar 
una serie de acciones en defensa del pozo de la Piedad. Anuncian para hoy una 
manifestación en la Cañada para exigir cuentas al Alcalde Enrique Vega, quien pretende 
lavarse las manos en este asunto. (MR) 
 
Cabeza. Hoy a las 10 de la mañana hay una manifestación de la gente de la Piedad, en la 
Presidencia municipal de El Marqués. (MR) 
 
Cabeza. La delegación de la Cruz roja mexicana contará próximamente con una base de 
operaciones en la zona norponiente de la ciudad, el cual permitirá reducir el tiempo de 
respuesta en las llamadas de emergencia que se registran en esa zona. El Presidente del 
comité directo Fabio Moreno Ortiz  aseguró que el 30% de las 800 llamadas que reciben, 
provienen de esta zona. (MR) 
 
Cabeza. Con la intención de lanzar la convocatoria para reclutar a más voluntarios que 
quieran llevar más alegría a hospitales, casas hogar y asilos de ancianos, la asociación civil de 
risoterapia montó un consultorio ambulante en Plaza de armas, el fin de semana, donde los 
médicos de la risa regalaron abrazos a la población. (MR) 
 
Cabeza. En la reunión nacional del comité técnico del FONAES, Querétaro obtuvo la 
aprobación para dos proyectos productivos en los que se realizará una inversión de 1.6 mdp 
aproximadamente. Las empresas beneficiadas están en el semidesierto queretano, zona que 
se distingue por un alto índice de marginación. (MR) 
 
Durante la primera reunión del comité técnico nacional del FONAES el estado de Querétaro 
obtuvo la aprobación de 2 proyectos de dos empresas sociales que están ubicadas en la 
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región del semidesierto queretano, informó el representante estatal de FONAES Gregorio 
Rodríguez. (EL) 
 
El próximo 9 de agosto se celebrará el día internacional de los pueblos indígenas en la plaza 
fundadores de San Luis Potosí con un evento nacional en el que participará Querétaro, 
informó Aurelio Cigala delegado regional de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los 
Pueblos Indígenas. (EL) 
 
Visión ciudadana. Arturo Muñoz Villalobos, Presidente del Colegio de economistas, 
considera que las acciones de gobierno en materia económica, responden a las necesidades 
del pueblo de Querétaro. (MR) 
 
MUNICIPIOS 
Cabeza. La infraestructura entregada por la administración capitalina, desde el inicio del 
programa Una obra cada día, suman 230 mdp, aseguran las autoridades municipales. Dicho 
esquema inició el 1 de julio, fecha en la que se inició la entrega de vialidades, puentes y 
acciones de vivienda. (MR) 
 
Cabeza. Este lunes el Alcalde Manuel González Valle entregará armamento a la Secretaría 
de Seguridad Pública municipal de Querétaro. (MR) 
 
Cabeza. Con la intención de fomentar un crecimiento armónico y sustentable de la capital, el 
Instituto de planeación de Querétaro lleva a cabo diversas actividades para lograr que la 
sociedad en general se involucre con esta tarea. De acuerdo a Sara Meza Maldonado, la 
ciudad se ha extendido 30 veces en los últimos 16 años, porque es necesaria una adecuada 
planeación urbana para generar las condiciones físicas adecuadas de sustentabilidad de la 
ciudad. (MR) 
 
No ha habido precipitaciones intensas, sin embargo sí afectan el avance de las obras, informó 
Luis Vásquez Zepeda secretario de obras públicas municipales, quien apuntó que las zonas 
en las que se presentan mayores atrasos son en las que hay terracería. (EL) 
 
La temporada pluvial ha generado retrasos en algunas obras públicas, reconoció el titular del 
ramo, Luis Vázquez Zepeda. Dijo que el parque Bicentenario, el circuito Moisés Solana y el 
Centro de congresos y convenciones, son algunas de las obras que se han visto afectadas. 
(MR) 
 
En los próximos días se dará a conocer cuáles serán las calles en las que se estará operando 
la segunda etapa del cableado subterráneo, la cual tiene una inversión de 48 mdp, informó el 
secretario de obras públicas municipales Luis Vázquez Zepeda. (EL) 
 
A partir de este mes se aplicarán 48 mdp en la segunda parte del cableado subterráneo, 
manifestó la secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. Resaltó que las obras podrían 
quedar concluidas a más tardar en julio del año próximo. (MR) 
 
El titular de la delegación Josefa Vergara y Hernández, Marco Antonio Colín Molina, 
solicitó a las autoridades municipales, mayor presencia de la guardia municipal, debido a que 
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se ha registrado un ligero incremento en los robos a casas habitación y en la ingesta de 
bebidas alcohólicas en la vía pública. (MR) 
 
Marco Antonio Colin Molina delegado municipal de la colonia (sic) Josefa Vergara y 
Hernández indicó que las faltas administrativas son las más comunes en la colonia Lomas de 
Casablanca y señaló que la seguridad no sólo depende de los organismos encargados de la 
seguridad, sino también de los mismos habitantes. (EL)  
 
Con una inversión de un millón 867 mil 172 pesos se entregó el reencarpetado de dos calles 
densamente pobladas: Antonio Carranza de la colonia Reforma Agraria y la calle 27 en Lomas 
de Casablanca, cubriendo una extensión de poco más de 2 kilómetros, anunció Luis 
Vázquez Zepeda secretario de obras públicas municipales. (EL) 
 
Con una inversión de un millón 867 mil pesos, se entregó el reencarpetado de calles en la 
delegación Josefa Vergara y Hernández. (MR) 
 
La directora de vinculación social de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal Ángeles 
Ruiz alertó sobre un ligero incremento en el número de llamadas de broma a las líneas de 
emergencia durante el promedio vacacional. (EL) 
 
Llegará esta semana a San Juan del Río el cuerpo del migran te de la comunidad de Arcila, 
quien pediera la ida al cruzar el desierto para llegara  los Estados Unidos. El Presiente de la 
comisión de asuntos municipales y del migrante, José González Ruiz. Sostuvo que se está 
brindando asesoría y el apoyo necesario a los familiares para confirmar el traslado del cuerpo. 
(MR) 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. En la comunidad de Río blanco, municipio de Peñamiller se logró criar a los primeros 
ejemplares de jabalí -conocidos como pecarí de collar- en la unidad de manejo ambiental. En 
las tareas participan estudiantes de la carrera de tecnología ambiental de la UTEQ, en 
conjunto con la Secretaría del medio ambiente y recursos naturales, así como del municipio. 
Esta especie está en peligro de extinción. (MR) 
 
Anualmente el seguro social gasta el 60% de su presupuesto en atender la diabetes y sus 
complicaciones, es decir alrededor de 300 mdp, aseguró el delegado del IMSS en nuestro 
estado Salvador Rochín Camarena. (EL) 
 
En el Hospital de especialidades del niño y la mujer se inauguró la semana internacional de 
“Lactancia materna, apoyo a la madre, construyendo el éxito”, que se llevará a cabo hasta el 
próximo 8 de agosto. En la ceremonia, Roberto Bravo Ramos, director de servicios de 
salud en el estado, destacó que en esta entidad existe un gran compromiso del sector salud 
por el cuidado de la integridad de los infantes y reconoció el esfuerzo de las madres al 
promover una actividad tan importante en el desarrollo de los bebés, como es la lactancia. 
(EL) 
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La leche materna puede prevenir el 98% de los factores que desencadenan la obesidad en 
los niños y que se acrecienta preocupantemente en la capital queretana, afirman especialistas 
del IMSS en torno a la semana mundial de “Lactancia materna”. (EL) 
 
AGRICULTURA 
Se prevé una reunión con los productores de leche por parte de los integrantes de la 
comisión legislativa de desarrollo agropecuario, para ver de qué manera se les puede apoyar, 
pues el golpe al campo afecta directamente al precio de este producto, dijo el diputado 
Héctor Perrusquia presidente de esa comisión. (EL) 
 
Querétaro será sede del congreso nacional de porcicultura, donde se espera la participación 
de 800 productores de toda la república mexicana, dio a conocer Marilu Abrego presidenta 
de la Asociación Ganadera de Porcicultores de Querétaro. (EL) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La delegación de la PGR inició una averiguación previa por el delito de homicidio en contra de 
quien resulte responsable por la ejecución de los cuatro elementos en activo de la Policía 
Federal que fueron encontrados cerca del kilómetro 34 de la carretera a San Luis Potosí. (MR) 
 
Los cuatro agentes de la PFP comisionados al estado de Michoacán, que fueron ejecutados y 
encontrados en un camino vecinal de Santa Rosa Jáuregui la mañana de este sábado, eran 
Edgardo Martínez, Marco Vinicio Balderas, Pedro Navarro y José  Morales. Los 
cuerpos presentaban señales de tortura, estaban esposados y tenían el tiro de gracia. (MR) 
 
Al respecto de los 4 presuntos elementos (sic) de la PFP que fueron ejecutados el pasado fin 
de semana, el dirigente estatal del PRD Horlando Caballero Núñez, señaló que lo que se 
necesita es una mayor capacitación para los cuerpos policíacos y mayor vigilancia para que 
no sucedan este tipo de actos al interior del estado. (EL) 
 
El secretario de desarrollo sustentable de San Joaquín fue detenido por su posible 
complicidad con el robo de autotransporte, señaló el procurador del estado Juan Martín 
Granados Torres. (EL) 
 


